



Référence

P0500AN

Prix

953 191 €

Tamarin

Maison à vendre (90901)

Le luxe à l'état sauvage ! Le resort Ekô Savannah est stratégiquement située aux portes de Tamarin, avec services de conciergerie, restaurant bistrannique, lounge bar, fitness club et business center. À proximité du Tamarina Golf Club, des plages et des plus beaux spots de la côte ouest. Nichées au pied de la Tourelle, face à un panorama incroyable, 47 bijoux d'architecture contemporaine. Aujourd'hui seulement 20 villas prestigieuses de 4 à 6 pièces sont encore disponibles. Il n'existe pas d'impôt sur la fortune à l'Île Maurice et pas de plus value sur les profits en cas de revente. Il n'y pas ...

Luxury in the wild! The Ekô Savannah resort is strategically located at the gates of Tamarin, with concierge services, bistranomic restaurant, lounge bar, fitness club and business center. Close to the Tamarina Golf Club, beaches and the most beautiful spots on the west coast. Nestled at the foot of the Turret, facing an incredible panorama, 47 jewels of contemporary architecture. Today only 20 prestigious villas of 4 to 6 rooms are still available. There is no wealth tax in Mauritius and no capital gain on profits in case of resale. There is also no property tax or housing tax. A great ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

